

3年ぶりに泉崎村収穫感謝祭を開催しました。



菊地幸次実行委員長のあいさつ



みんなでじゃんけん抽選会



長蛇の列



3年ぶりの賑わい



滑り台も賑わいました



たくさんの方々にご来場いただきました



盛り上がりをみせたステージイベント

10月29日(土)秋晴れの穏やかな天候に恵まれ、「泉崎村収穫感謝祭」が3年ぶりにソフトボール球場で開催されました。

当日は、約1,200名の方々にご来場いただき、開会前から行列ができるなど会場は活気に満ち溢れていました。生じたけ、里芋に加え、さつまいも、かぼちゃの無料プレゼントコーナーにも長蛇の列ができ、喜びの声があがりました。

「泉崎村収穫感謝祭」が3年ぶりにソフトボール球場で開催されました。

「泉崎村収穫感謝祭」は3年ぶりの開催となり、皆様にご来場いただけるか不安ではございましたが、皆様のご協力と地元泉崎を愛する各団体出店者、出演者のご理解ご協力のもと大盛況で実施する事ができました。関係者の皆様には心より厚く御礼申し上げます。



豚汁づくりにご協力いただいた皆さん

また、毎年好評の村内ボランティアやはにわの里の方々による大鍋で作った豚汁が来場者に無料で振る舞われ、2時間で無くなるほど大盛況でした。

ステージイベントでは、

村内外で活動する各団体の皆様の素晴らしいダンスや演舞、演奏が次々と披露され会場は大きな拍手と歓声に包まれました。村内を中心におたくさんの団体様に出店いただき、多くの来場者が買い求め、完売する賑わいとなりました。